



福祉の里まつりが開催されました!

十一月二日に前沢明峰支援学校、たほしね学園、前沢北地区、白梅の園が協力して開催される「前沢福祉の里まつり」が行われました。オープニングセレモニーでは、地元前沢の紅翔連様が花を飾り、観客と一体となり演奏する「コマもあり、大盛り上がりでした。今年も関係者のみの開催となりましたが、初のキッチンカーでの販売もあり、普段見慣れないおもしろいものがいっぱいで大賑わい!白梅の園の販売ブースでは、月曜会の皆様の手芸作品、後援会様のカラフルわたあめの無料提供のご協力をいただき、あいにくの雨ではありましたが、長蛇の列となり大盛況でした。障がいのある、ないに関わらず、性別や年齢も関係なく、全ての人がお互いの人権や尊厳を大切に、支え合い、誰もが生き生きとした人生を送るためには、地域との繋がりが地域の方々の理解は必要不可欠となります。地域共生社会の理念に近づくために、白梅の園としても、支えられるだけでなく、地域貢献や地域との繋がりを持てる機会を大切にしていきたいと思います。

ホームページでは、毎月発行しているおたよりの一部や作業内容を公開しております。お気軽にご覧ください。
 ホームページURL【<https://shiraumekai.or.jp/>】

社会福祉法人白梅会 理念
 全ては 利用者 利用者家族 福祉社会のために



おうしゅうたろうグッズを販売しています!

就労継続支援B型事業スクラムの印刷部では、奥州市公式マスコットキャラクター「おうしゅうたろう」のグッズを製作、販売しております。
 現在はTシャツ、ポロシャツ、ハンカチ、バッグ、缶バッジを水沢観光物産センター様、えさし藤原の郷様、各イベントで販売しております。ご希望があれば奥州市へ使用申請を行い、他の商品も個別で製作可能です。
 奥州市全体で「おうしゅうたろう」の活動を応援しましょう☆

福祉の里まつり御礼

十一月に開催した福祉の里まつりにつきましては、大勢の皆様にご来場いただき、盛大に終えることができました。その際に、ご祝儀を頂戴いたしました。ありがとうございました。
 小野寺 進 様

編集後記

新年あけましておめでとうございます。昨年は様々な行事も復活し、楽しい一年となりました。本年も健康第一に良い年になりますように。

(中村)

伝言板

善意のお気持ちをいただきました。心より感謝申し上げます。

- ◇退職教職員互助会 胆沢地区会 様
- ◇吉田 一喜 様
- ◇高橋 えい子 様
- ◇月曜会 様
- ◇岩手ふるさと農協 様
- ◇イオン前沢店 様

(順不同)

世話人の1日の流れ（ゆうゆうの場合）

15:00	勤務スタート
15:15頃～	入居者がグループホームに帰ってくるので出迎える
15:30	バイタル確認後 一人ずつ入浴をするため、準備や見守り 生活支援員が入浴対応する補助 入浴後の塗薬
	夕食作り
18:00	夕食 歯磨き支援 服薬支援
19:00	夕食片付け 掃除 洗濯 金銭管理 入居者からの相談に乗る
21:00	就寝支援 記録業務
22:00	居室巡回
24:00	勤務終了



0:00	勤務スタート
1:00	居室巡回
4:00	居室巡回
5:00	朝食作り
6:30	朝食 服薬支援 歯磨き支援
7:00	朝食の片付け 掃除 日中活動への連絡ノート記入 記録業務
8:30	デイサービス、生活介護などに見送り
9:00	勤務終了



グループホームって どんなところ？



白梅会ではグループホームの世話人・生活支援員を募集しています。
勤務条件等は別紙をご参照ください。ここでは世話人の勤務内容をご紹介します！

グループホーム紹介



ゆうゆう
定員：7名



ほっとはうす
定員：8名



日新荘
定員：6名

「こころ」新たな出発



理事長 香川 美津子

皆様におかれましては清々しい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。日頃より当施設に温かいご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、障がい福祉事業の大幅な制度改正があり、内容の理解を深めながら当面する課題改善に向けて職員と共に歩んでまいりました。

利用者皆様がそれぞれ満足できる質の高いサービスの提供は、選ばれる施設の大前提要素となります。それを担う職員の人材育成の重要性から長年の目標でありました人事評価に取り組むことが出来たことは、職員の成長と事業所全体の底上げに通ずるものと心新たに思いで臨んでおります。

昨秋のクリーン作戦では、根っこを崩さぬよう優しく植えた沢山のビオラとパンジー。厳しい寒さを乗り越えた春には、ひととき華やかに庭を彩ることを利用者皆様の笑顔を重ねております。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

大成功の芸術祭！

十一月十六日（土）、アテレイの里障がい者芸術祭に参加しました。今回はハロウィンの衣装を身にまといA doの「唱」にあわせてダンスとスコップ三味線を行い、会場は大いに盛り上がりました。他事業所による発表を観覧し、充実した時間を過ごしました。

また、奥州市内の事業所によるパンや雑貨の販売が行われ、買い物を楽しむことができました。白梅の園からは「おうしゆうたろうクッズ」「雑巾詰め放題」「ポチ袋」等の販売を行いました。

発表部門



製作部門

はびねすはバリオリンピック・パラリンピックの公式キャラクターとわんこきょうだいのちぎり絵を製作しました。利用者2名で頑張りました！



すまいりーはちぎり絵の上に切り絵を重ねました。皆で力を合わせて、丁寧に仕上げたすまいりーの力作です。こだわった点は、隠し文字「すまいりー」です。

